

Por la Unión Provincial de Comisiones Obreras de Sevilla, ha sido convocada huelga para los días 17, 18, 19, 20 y 21 de enero de 1994 desde las 0,00 horas a las 24 horas y que, en su caso, podrá afectar a los trabajadores del Ayuntamiento de Palomares del Río (Sevilla).

Si bien la Constitución en su artículo 28.2 reconoce a los trabajadores el derecho de huelga para la defensa de sus intereses, también contempla la regulación legal del establecimiento de garantías precisas para asegurar el mantenimiento de los servicios esenciales de la comunidad, y el artículo 10 del Real Decreto 17/1977 de 4 de marzo, de Relaciones de Trabajo, faculta a la Administración para, en los supuestos de huelgas de empresas encargadas de servicios públicos o de reconocida e inaplazable necesidad, acordar las medidas necesarias a fin de asegurar el funcionamiento de los servicios.

El Tribunal Constitucional en sus Sentencias 11, 26 y 33/1981, 51/1986 y 27/1989 ha sentado la doctrina en materia de huelga respecto a la fijación de tales servicios esenciales de la comunidad, la cual ha sido resumida últimamente por la Sentencia de dicho Tribunal 43/1990, de 15 de marzo.

De lo anterior resulta la obligación de la Administración de velar por el funcionamiento de los servicios esenciales de la comunidad, pero ello teniendo en cuenta que «exista una razonable proporción entre los servicios a imponer a los huelguistas y los perjuicios que padezcan los usuarios de aquéllos, evitando que los servicios esenciales establecidos supongan un funcionamiento normal del servicio y al mismo tiempo procurando que el interés de la comunidad sea perturbado por la huelga solamente en términos razonables».

Es claro que los trabajadores del Ayuntamiento de Palomares del Río (Sevilla), prestan servicios esenciales para la comunidad, tales como el suministro a la población de bienes y servicios de primera necesidad, cuyas paralizaciones totales por el ejercicio de la huelga convocada podrían afectar a bienes y derechos fundamentales de los ciudadanos reconocidos y protegidos en el Título primero de nuestra Constitución, fundamentalmente los derechos a la vida, a la protección de la salud, a un medioambiente adecuado, a la seguridad, arts. 15, 43.1, 45.1 y 17.1, respectivamente. Por ello la Administración se ve compelido a garantizar dichos servicios esenciales mediante la fijación de servicios mínimos, determinándose los mismos en el Anexo de esta Orden.

Convocadas las partes afectadas por el presente conflicto a fin de hallar solución al mismo y, en su caso, consensuar los servicios mínimos necesarios, y no habiendo sido esto último posible, de acuerdo con lo que disponen los preceptos legales aplicables, artículos 28.2, 15, 17.1, 43.1 y 45.1 de la Constitución, artículo 10.2 del Real Decreto Ley 17/1977, de 4 de marzo; artículo 17.2 del Estatuto de Autonomía de Andalucía, Real Decreto 4043/1982, de 29 de diciembre; Acuerdo del Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía de 5 de octubre de 1983; y la doctrina del Tribunal Constitucional relacionada,

DISPONEMOS

Artículo 1. La situación de huelga que, en su caso, podrá afectar a los trabajadores del Ayuntamiento de Palomares del Río (Sevilla), convocada para los días 17, 18, 19, 20 y 21 de enero de 1994 desde las 0,00 horas hasta las 24 horas, deberá ir acompañada del mantenimiento de los servicios mínimos, que figuran en el Anexo de la presente Orden.

Artículo 2. Los paros y alteraciones en el trabajo por parte del personal necesario para el mantenimiento de los servicios esenciales mínimos determinados serán considerados ilegales a los efectos del artículo 16.1 del Real Decreto Ley 17/1977, de 4 de marzo.

Artículo 3. Los artículos anteriores no supondrán limitación alguna de los derechos que la normativa reguladora de la huelga reconoce al personal en dicha situación, ni tampoco responderán respecto de la tramitación y efectos de las peticiones que la motiven.

Artículo 4. La presente Orden entrará en vigor el mismo día de su publicación en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía.

Sevilla, 10 de enero de 1994

ANGEL MARTIN-LAGOS CONTRERAS
Consejero de Gobernación

FRANCISCO OLIVA GARCIA
Consejero de Trabajo

Ilmo. Sr. Director General de Trabajo y Seguridad Social.
Ilmo. Sr. Director General de Administración Local y Justicia.
Ilmos. Sres. Delegados Provinciales de las Consejerías de Trabajo y de Gobernación de Sevilla.

ANEXO

Recogida residuos sólidos urbanos: Días 18 y 20 de enero (Total dotación)
Servicio de Administración. Una persona diaria
Limpieza Colegios: Días 18 y 20 de enero, una limpiadora

CONSEJERIA DE SALUD

ACUERDO de 30 de noviembre de 1993, del Consejo de Gobierno, por el que se autoriza al Consejero de Salud y a la Consejera de Asuntos Sociales a la modificación del Acuerdo-Marco de colaboración suscrito el día 18 de octubre de 1989 entre la Consejería de Salud y Servicios Sociales y la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios.

El Consejo de Gobierno, en su reunión del 1 de agosto de 1.989, autorizó a la Consejería de Salud y Servicios Sociales a suscribir un Acuerdo-Marco de colaboración con la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios.

Debido a las modificaciones producidas en las estructuras y competencias de las Consejerías, en virtud del Decreto del Presidente 223/1.990, de 27 de julio, sobre reestructuración de Consejerías, mediante el cual se atribuye a la Consejería de Asuntos Sociales las competencias en materia de Servicios Sociales, y se le adscribe el Organismo Autónomo denominado Instituto Andaluz de Servicios Sociales, se hace necesario la modificación del referido Acuerdo-Marco, en todo lo relativo a las competencias que le han sido atribuidas a dicha Consejería.

En su virtud, el Consejo de Gobierno, en su reunión del día 30 de noviembre de 1993, a propuesta del Consejero de Salud y de la Consejera de Asuntos Sociales, adoptó el siguiente

ACUERDO

Autorizar al Consejero de Salud y a la Consejera de Asuntos Sociales, a la modificación del Acuerdo-Marco de Colaboración entre la Consejería de Salud y Servicios Sociales y la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios, suscrito el día 18 de octubre de 1.989 y, como consecuencia, a la firma de los

correspondientes Acuerdos-Marcos modificativos del mismo; cuyos textos figuran como Anexos I y II al presente Acuerdo.

Sevilla, 30 de noviembre de 1993

MANUEL CHAVES GONZALEZ
Presidente de la Junta de Andalucía

CONCEPCION GUTIERREZ DEL CASTILLO
Consejera de la Presidencia

ANEXO I

ACUERDO-MARCO DE COLABORACION ENTRE LA CONSEJERIA DE SALUD Y LA "ORDEN HOSPITALARIA DE HERMANOS DE SAN JUAN DE DIOS", POR EL QUE SE MODIFICA EL ACUERDO-MARCO DE COLABORACION SUSCRITO EL DIA 18 DE OCTUBRE DE 1.989.

En Sevilla, a de de 1.993.

REUNIDOS

De una parte, el Excmo. Sr. D. José Luis García de Arboleya y Tornero, Consejero de Salud.

Y de otra, D. Julian Sanchez Ramos, Hermano Superior Provincial de la Orden Hospitalaria de Hermanos de San Juan de Dios.

Intervienen en función de sus respectivos cargos y en el ejercicio de las facultades que a cada uno le están conferidas y se reconocen plena capacidad para formalizar las modificaciones al Acuerdo-Marco de colaboración de 18 de octubre de 1.989, suscrito entre la Consejería de Salud y Servicios Sociales y la Orden Hospitalaria de Hermanos de San Juan de Dios, y a tal efecto

EXPONEN

I. Que por Decreto del Presidente 223/1990, de 27 de julio, sobre reestructuración de Consejerías, se atribuyeron a la Consejería de Salud las competencias asumidas por la Consejería de Salud y Servicios Sociales, salvo las encomendadas a la Dirección General de Servicios Sociales y al Comisionado para la Droga que, de conformidad con lo dispuesto por el Artículo Sexto de la mencionada norma, corresponden a la Consejería de Asuntos Sociales, a la que se adscriben, entre otros Organismos Autónomos, el Instituto Andaluz de Servicios Sociales.

II. Que el Acuerdo-Marco de colaboración de 18 de octubre de 1.989, hacía expresa referencia a la regulación mediante Convenios o Acuerdos específicos, de materias relacionadas con programas asistenciales y de atención social a las personas con minusvalías y aquellas otras actividades referidas a la prevención, rehabilitación y reinserción, así como a la participación y formación del voluntariado en tareas sociales.

Al asumir la Consejería de Asuntos Sociales dichas competencias, se hace necesario modificar cuanto se refiere a

estas materias, así como la composición de la Comisión Mixta a la que se refiere el apartado 2º del mismo.

En virtud de las consideraciones que preceden, ambas partes convienen en modificar dicho Acuerdo Marco en los términos siguientes:

PRIMERO.- Por Convenios o Acuerdos específicos se regulará:

a) La coordinación, entre la Consejería de Salud y su Organismo Autónomo, el Servicio Andaluz de Salud, y la Orden Hospitalaria San Juan de Dios para la realización de programas asistenciales mediante los oportunos conciertos o convenios.

b) El incremento de las actividades de la Orden Hospitalaria en el campo de la atención a enfermos crónicos, traumatología, ortopedia y rehabilitación de las personas con minusvalías, a petición de la Consejería de Salud y con arreglo a los criterios que al efecto le señale la Administración Sanitaria.

c) La colaboración en los campos de la prevención, rehabilitación y reinserción.

d) La colaboración de la Orden en los programas de donación y trasplante de órganos y tejidos.

e) La participación de voluntarios de la Orden Hospitalaria en las tareas sociales necesarias para cubrir aspectos asistenciales complementarios en el ámbito de la Sanidad.

f) La formación del voluntariado de la Orden y del personal de la Consejería de Salud y su Organismo Autónomo. A tal fin, ambas instituciones dispondrán de la utilización de los necesarios recursos humanos y materiales.

SEGUNDO.- 1. La Comisión Mixta Paritaria constituida al amparo del Apartado Segundo del Acuerdo-Marco tendrá por objeto, el análisis, evaluación y programación de las decisiones adoptadas conforme a dicho Acuerdo.

Dicha Comisión estará integrada por los siguientes miembros:

- El Viceconsejero de Salud que será su Presidente.
- Vocales:
 - El Director General de Planificación, Financiación y Concertación de la Consejería de Salud.
 - El Director General de Gestión de Recursos del S.A.S.
 - El Director General de Asistencia Sanitaria del S.A.S.
 - El Hermano Provincial de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios.
 - Tres Consejeros Provinciales de la mencionada Orden.
 - Un Secretario, designado por el Presidente, sin voz ni voto.

2. La Comisión se reunirá en la Consejería de Salud, bimensualmente, y con carácter extraordinario cuando lo convoque su presidente.

3. A las reuniones de la Comisión podrán asistir personas invitadas por ambas partes, cuando los asuntos específicos a tratar así lo requieran.

En prueba de conformidad, firman el presente Acuerdo de modificación por triplicado ejemplar en el lugar y fecha antes indicados.

Y en prueba de conformidad con cuanto antecede, firman el presente Acuerdo por triplicado ejemplar en el lugar y fecha antes indicados.- El Hermano Superior Provincial de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios, Julián Sánchez Ramos.- La Consejera de Asuntos Sociales, Carmen Hermosín Bono.

A N E X O I I

ACUERDO MARCO DE COLABORACION ENTRE LA CONSEJERIA DE ASUNTOS SOCIALES Y LA ORDEN HOSPITALARIA DE HERMANOS DE SAN JUAN DE DIOS, POR EL QUE SE MODIFICA EL ACUERDO-MARCO DE COLABORACION SUSCRITO CON LA ORDEN HOSPITALARIA DE SAN JUAN DE DIOS EL DIA 18 DE OCTUBRE DE 1989.

En Sevilla, a de de 1993.

R E U N I D O S

De una parte, la Excm. Sra. D^a Carmen Hermosín Bono, Consejera de Asuntos Sociales de la Junta de Andalucía.

Y de otra, D. Julian Sánchez Ramos, Hermano Superior Provincial de la Orden Hospitalaria de Hermanos de San Juan de Dios.

Interviniendo en función de sus respectivos cargos y en el ejercicio de las facultades que a cada uno le están conferidas y reconociéndose plena capacidad para formalizar las modificaciones al Acuerdo Marco de Colaboración de fecha 18 de Octubre de 1989, suscrito entre la Consejería de Salud y Servicios Sociales y la Orden Hospitalaria de Hermanos de San Juan de Dios.

E X P O N E N

I) Que a la Consejería de Asuntos Sociales, creada mediante el Decreto del Presidente 223/90, de 27 de julio, le corresponden las competencias en materia de servicios sociales, teniendo adscrito, entre otros organismos autónomos, el Instituto Andaluz de Servicios Sociales.

II) Que el Acuerdo-Marco de colaboración de 18 de octubre de 1989, suscrito entre el Consejero de Salud y Servicios Sociales y la Orden Hospitalaria de Hermanos de San Juan de Dios, preveía la regulación por Convenios o Acuerdos específicos de materias que actualmente se encuentran asignadas a la Consejería de Asuntos Sociales, por lo que se considera necesario modificar dicho Acuerdo-Marco en cuanto se refiere a estas materias, así como la composición de la Comisión Mixta a la que se refiere el apartado 2º del mismo.

Por lo tanto, en virtud de cuanto antecede, ambas partes convienen modificar dicho Acuerdo-Marco en los términos siguientes:

PRIMERO.— Por Convenios o Acuerdos específicos entre la Consejería de Asuntos Sociales o su organismo autónomo, el Instituto Andaluz de Servicios Sociales, y la Orden Hospitalaria de Hermanos de San Juan de Dios, se regulará:

- La coordinación para la realización de programas asistenciales mediante los oportunos conciertos y convenios, y especialmente la atención en centros residenciales de personas mayores y con minusvalías.
- El incremento de las actividades de la Orden Hospitalaria en el campo de la rehabilitación y atención social de las personas con minusvalías.

- La colaboración en los campos de la prevención, rehabilitación y reinserción.
- La participación de voluntarios de la Orden Hospitalaria en las tareas sociales necesarias para cubrir aspectos asistenciales complementarios en el ámbito de los Servicios Sociales.
- La formación del voluntariado de la Orden Hospitalaria y del personal de la Consejería de Asuntos Sociales. A tal fin dichas Instituciones dispondrán de la utilización de los necesarios recursos humanos y materiales.

SEGUNDA.— 1. La Comisión Mixta Paritaria constituida al amparo del apartado segundo del Acuerdo-Marco además tendrá como funciones el análisis, evaluación y programación de las decisiones adoptadas.

Dicha Comisión estará integrada por los siguientes miembros:

- El Viceconsejero de Asuntos Sociales que será su Presidente.
- Vocales:
 - El Director General de Acción Social
 - El Director-Gerente del Instituto Andaluz de Servicios Sociales.
 - La Directora General de Atención al Niño
 - El Hermano Provincial de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios.
 - Tres Consejeros Provinciales de la mencionada Orden.
 - Un Secretario, designado por el Presidente, con voz pero sin voto.

2. La Comisión se reunirá en la Consejería de Asuntos Sociales cada dos meses, y con carácter extraordinario cuando lo convoque su Presidente.

3. A las reuniones de la Comisión podrán asistir personas invitadas por ambas partes, cuando los asuntos específicos a tratar así lo requieran.

Y en prueba de conformidad con cuanto antecede, firman el presente Acuerdo por triplicado ejemplar en el lugar y fecha antes indicados.

Y en prueba de conformidad con cuanto antecede, firman el presente Acuerdo por triplicado ejemplar en el lugar y fecha antes indicados.— El Hermano Superior Provincial de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios, Julián Sánchez Ramos.— La Consejera de Asuntos Sociales, Carmen Hermosín Bono.

ACUERDO de 30 de noviembre de 1993, del Consejo de Gobierno, por el que se autoriza a los Consejeros de Economía y Hacienda, Trabajo, Salud y Asuntos Sociales para constituir la Fundación Andaluza para la Integración Social del Enfermo Mental.

En el momento actual, resulta necesario efectuar una serie de actuaciones que tiendan a incrementar la capacidad de atención, en los aspectos de carácter residencial, laboral, de resocia-